

# まちのわだい



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!



▲皆さんのおかげで、道端がとてもきれいになりました

この日、お母さんと妹と参加した日野小学校2年生の温井多希さんは、「本当はお掃除嫌いだけど、楽しかったです。今度からはごみを捨てないでほしいです」と感想を話されていました。

5月27日(日)、エコライフ推進協議会が中心となって「ごみゼロ大作戦」が行われ、約100名が参加されました。参加者は国道307号や国道477号を歩いてごみ拾いをされました。今回集められたごみは、可燃ごみ210kg、不燃ごみ180kgでした。ジュースの空き缶が一番多く、ペットボトルやたばこの吸殻中には骨、片方の靴、ざぶとんなどもありました。

## 汗かいじみを拾つたよ 「ごみゼロ大作戦」を決行



まるで戦国時代にタイムスリップしたような撮影風景



▶自転車を使って、安全な運転について指導されました

当日は、日野町から高齢者50名が参加。運転指導のプロである教習所教官が、交通事故率が高い自転車や軽トラックの安全な運転について、実践を交え指導されました。

参加された方は、「いつものことで慣れになって、確認していないことが多かった」など感想を話されています。

## いま一度、安全運転の確認を

シルバードライバー交通安全教室

春の交通安全週間（5月11日～20日）

も終盤の5月18日(金)、八日市自動車教習所で、東近江警察署などの主催により、高齢者を対象に「シルバードライバー交通安全教室」が開催されました。

## 英國国営放送がドリマ撮影 「世界の戦士シリーズ・将軍」ロケ

5月23日、24日の2日間にわたり、

西大路の北山地先で、英國国営放送が

制作するドラマ「世界の戦士シリーズ・

将軍」の撮影がありました。これは、

徳川家康と戦国武将たちを描く1時間

のドラマで、イギリスの視聴者向けに、なじみの薄い日本の歴史を興味深く読み解くものです。撮影のほとんどは京都で行われ、俳優はすべて日本人ですが、せりふは英語という異色時代劇です。

当日は、鎧兜に身を包んだ武士たちの戦のシーンや、大砲が爆発するシーンなどが撮影されていました。



▲消防車両の見学で、消防署職員の説明を熱心に聞く参加者

## もし、火災が起つたら… 女性防火クラブリーダー研修会

6月3日(日)、林業センターで東近江行政組合日野消防署による「女性防火クラブリーダー研修会」が行われ、各自治会から計90名が参加されました。これは、家庭における防火活動の推進を目的に毎年行われているものです。

参加者は、火災についての講習を受けた後、日野消防署前で、水消火器による消火訓練、煙体験ハウスの濃煙体験、消防車両の見学をされました。

濃煙体験は、空気を入れた透明の袋を頭からかぶり、白い煙が充満したハウスを通り抜けるというもので、体験された方は、「なんにも見えへんかった。帰つたら、家中を片付けなかんなあ」と話されていました。

この研修で、防火についての意識が高まつたのではないでしょうか。



## 亥年に金色イノシシ

獣友会がイノシシを寄贈

今年2月3日(土)、日野町獣友会の会員が、鈴鹿山系で金色のイノシシを狩猟されました。6月1日(金)、獣友会の皆さんがこのイノシシを町へ寄贈していただきました。

一般的に、子どものイノシシの毛は茶色と白色のしま模様があり、成長します。触ることはできませんが、役場にお越しの際は、「この珍しいイノシシをご覧ください」とおっしゃってください。



## みんなの心のハーモニー 第39回合唱コンクール

6月15日(金)、日野中学校の伝統行事である「合唱コンクール」が行われ、各クラスが日々の練習の成果を披露されました。

特に3年生は、今年が最後ということもあって、歌にかける強い思いや緊張感が客席にも伝わってきました。

みんなの心がひとつになった美しいハーモニーに、会場からは大きな拍手が送られていました。

表彰の結果は、各学年の最優秀賞は、1年6組「With You Smile」、2年2組「明日へ」、3年2組「名づけられた葉」、群の最優秀賞はオレンジ群で